



San Luis Potosí, S.L.P a 29 de agosto de 2019

## **Consejera electoral reconoce lucha del PRI por la erradicación de la violencia política de género**

- Denisse Porras celebró acompañar a las mujeres priistas en el curso-taller Participación Política De Las Mujeres, Identificación de la Violencia de Género Como Estrategia para su Prevención y Erradicación.
- Secretaria general del CDE del PRI Yolanda Cepeda refrendó el compromiso del Revolucionario por lograr la erradicación de la violencia política por cuestiones de género.

Es el PRI un partido preocupado por la erradicación de la violencia política de género y constantemente se está capacitando, realiza talleres permanentemente, demuestra estar totalmente comprometido, señaló Denisse Porras Guerrero, Consejera de Estatal Electoral y presidenta del Observatorio de Participación Política de la Mujer, durante la inauguración del curso-taller Participación Política De Las Mujeres, Identificación de la Violencia de Género Como Estrategia para su Prevención y Erradicación, realizado este miércoles en el edificio sede del Comité Directivo Estatal del PRI.

La también integrante de la Comisión de Igualdad de Género y Violencia Política del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, celebró acompañar a las mujeres priistas en un foro más de expresión y capacitación, taller de sensibilización de la violencia política de género “es un tema que está muy de moda y la gente aprovecha para atraer los reflectores, como mujeres debemoss tener una claridad de identificar los factores que catalogan a la violencia política de género y poder canalizar los casos que se nos presenten o poder orientar a las víctimas de este tipo de violencia”.

Por su parte la secretaria general del CDE del PRI, Yolanda Josefina Cepeda Echavarría refrendó el compromiso de la dirigencia por llevar constantemente herramientas a la militancia y los simpatizantes, que permitan la sensibilidad necesaria para lograr la erradicación de violencia política por cuestiones de género.

Recordó que históricamente el PRI ha sido factor de igualdad de género y ha encabezado luchas desde muchas trincheras para lograr la erradicación de la discriminación y la violencia política de género, “hoy se camina de la mano con el Consejo Estatal Electoral en esta lucha por la sensibilización de la

militancia tendientes a la erradicación de la violencia política de género y seguiremos, porque es la instrucción del presidente del CDE Elías Pesina, que nada nos detenga para lograr nuestros objetivos, que es estar lo mejor preparados posibles para los retos que traerá la elección de 2021 y uno de esos objetivos es llegar con habiendo dado pasos agigantados tendietes a la eliminación de la violencia política de género”.

Finalmente comprometió la coordinación con el CEEPAC para fechas posteriores a realizar más capacitaciones y talleres de sensibilización en temas tan sensibles e importantes como la lucha por la no violencia contra la mujer desde todos los ámbitos, así como de retos sociales que actualmente enfrenta la sociedad.

**-000-**